

L'antiterroriste cubain Fernando González dialogue avec des parlementaires de la Finlande



La Havane, 25 avril (RHC).- Fernando González, antiterroriste cubain et vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a eu une rencontre au siège du parlement de la Finlande avec Aino-Kaisa, ex présidente du Groupe Parlementaire d'Amitié avec notre pays.

Les Finlandais ont demandé à Fernando González ce qu'a signifié pour lui le retour à Cuba et quels sont ses plans futurs. Ils lui ont également demandé d'expliquer la réalité actuelle de notre pays dans la nouvelle conjoncture.

Aino-Kaisa, qui est vice-présidente du Parti Alliance de Gauche et d'autres membres du parlement finlandais ont pris l'engagement de renforcer le soutien à La Havane dans sa lutte contre le blocus étasunien.



Radio Habana Cuba